

## **DENNIS GRKN**

Dennis Gerken, wie DENNIS GRKN mit bürgerlichem Namen heißt, im niedersächsischen Lohne(Oldb.) zur Welt.

Es begann alles im Jahr 2001, wo er mit nur 14 Jahren seine ersten „Gehversuche“ in der Clubszene machte. Sein Bruder nahm ihn damals zu einem Auftritt mit, ab da an gehörte die Musik zu seinem Leben, er wollte sein Gefühl zur Musik jedes Wochenende mit den Clubbesuchern teilen.

In der bunten Vielfalt der Clubszene findet Dennis GRKN immer mehr Gefallen an elektronischer Tanzmusik und ist bald schon derart infiziert, dass er in seinem Schlafzimmer anfängt, an eigenen Tracks zu basteln. Gleichzeitig steht er fast jedes Wochenende hinter den Turntables und rockt mit mehrstündigen Sets die Clubs in ganz Deutschland, Niederlande und Österreich mit Electro House oder dem legendären Warehouse, wo Clubmusik einen ihrer Ursprünge hat.

Als der szenebekanntere Dennis GRKN seine erste eigene Produktion herausbringen will, muss er nicht lange nach einem Label suchen. "Groove Dust Records" bringt 2016 seine erste Single raus.

Mit seiner eigenen Mix-Serie hält Dennis GRKN seine Fans stets auf dem Laufenden und bringt jeden Monat ein Set mit seinen Lieblingstiteln raus.

## **DENNIS GRKN**

Dennis Gerken how DENNIS GRKN the real name, comes 1987 in Lohne (Oldb.) to the world.

It all started in 2001, where he made his first "baby steps" in the club scene with only 14 years. His brother took him time to make an appearance with, from then on was the music of his life, he wanted to be feeling the music every weekend parties with the clubbers.

In the colorful variety of the club scene Dennis GRKN find more and more pleasure in electronic dance music and is soon infected already such that he begins in his bedroom, tinkering with his own tracks. At the same time he is almost every weekend behind the turntables and rocking with several hours Sets the clubs in Germany, the Netherlands and Austria with Electro House or the legendary Warehouse where club music has one of its origins.

Wants as the scene known Dennis GRKN bring out its first production, he has to look far for a label. "Groove Dust Records" brings out his first single in 2016.

With its own mix series Dennis GRKN keeps his fans up to date and brings out each month a set of his favorite tracks.